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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.عالية، إلا إنه في  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN69  نقطة مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  -| الاجتماع العام السنوي الافتراضي 
 م بتوقيت وسط أوروبا الصيفي 05:30م إلى  04:30من الساعة   - 2020تشرين الأول )أكتوبر(  20الثلاثاء، الموافق 

 
 
 
 

شكرًا جزيلًا، غولتن، وصباح الخير، ومساء الخير ونرحب بالجميع مرة   الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة  

لدينا    أرجو أن تكونوا قد استمتعتم باستراحتكم.  أخرى، ومرحبا مجددًا في جلستنا اليوم.

دقيقة لمراجعة خطتنا فيما يتعلق بالبيان الرسمي، والتحقق من أي مسودات بيان   60الآن  

بالفعل، وتخصيص المقررين للأجزاء المفقودة قبل أن نبدأ بالبيان، وأود أن أعطي    تلقيناها

ومراجعة    GACمن الأرجنتين لعرض مستجدات    GACالكلمة لأولغا كافالي، ممثل  

  التطورات، لذا تفضلي أولغا.

 

  مرحبًا زملائي من بوينس آيرس الممطرة.   أولغا كافالي:

كما رأيت في المراسلات الأخيرة   والبرد وأتمنى أن تكونوا جميعًا بصحة جيدة.   - انه الربيع 

وهذا أمر مثير للاهتمام   GNSO، فقد تم تعييني كمعين من لجنة الترشيح في  ICANNمن  

لقد وجدت هذه فرصة في شباط )فبراير( عندما كان العالم في وضع مختلف وكانت   للغاية. 

، لذلك أنا متحمس وسعيد لأنني تم اختياري وهذا شرف كل الأشياء تتطور بشكل مختلف 

منال لديها بالفعل    -GAC.لي ولكن في نفس الوقت يجب أن أتنحى عن كوني نائب رئيس  

الرؤساء أولئك الذين تم تعيينهم بالفعل والجدد، لذا ستحصل على    - مجموعة جديدة من نواب 

منى لك كل التوفيق في هذه المرحلة  مساعدة رائعة لشهر عملها القادم وسنة عملها، لذا أت 

سأعمل مع زملائي من الحكومة الوطنية    GAC، وفيما يتعلق بـ  GACالجديدة من أنشطة  

  لنقل سلس لجميع المعلومات. 

سأكون متواجدًا من أجلكم جميعًا إذا احتجتم إلى أي معلومات حول مجموعة العمل التي  

يمكنك الاتصال بي   رى قد تكون لديّ.وأي معلومات أخ  5كنت أترأسها، ومسار العمل  

تشرفت بالعمل معكم جميعًا    -GAC.إنه لشرف عظيم أن أكون نائب رئيس    في أي وقت.

تمتلكه   أن  أفضل رئيس وأفضل مورد يمكن  على    GACوبوجه خاص بفضل منال، 
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في أوائل    GACأعرفها منذ سنوات عديدة كانت هناك عندما بدأت العمل في    الإطلاق.

القبيل  2006عام   أفتقد الاجتماعات   افتقدكم جميعا.  لا أذكر حتى.  --أو شيء من هذا 

لا تذهب بعيدًا وآمل أن    وأفتقد طاقة اجتماعاتنا وأفتقد صداقتكما لذا سأكون في الجوار.

ا المستقبل  في  شخصيًا  بكم  على صحتكم،    لقريب.ألتقي  حريصين  وكونوا  آمنًا،  ابقوا 

  ونتمنى لكم التوفيق جميعًا.

 

من  GACمساهماتك في  .GACسنفتقدك بالتأكيد في  شكرا لكِ، أولغا. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

إلى   احتجنا  إذا  المساعدة  عرض  على  ونشكرك  بثمن  تقدر  لا  الطويلة  خدمتكم  خلال 

بإمكانك الاستمرار  ورتك.مش أنه لا يزال  لمعرفة  التعاون على الرغم من    --سعيد  في 

من   هناك شخص  يكون  أن  ويسعدنا  الآن  مختلفة  مجلس    GACصفة  في  الآن  ممثل 

GNSO.    هذا علاقتنا مع يعزز  أن  الموضوعة    GNSOآمل  الآليات  إلى  بالإضافة 

يك بما  أشكرك  أن  يمكنني  لا  أخرى،  مرة  ولكن  في بالفعل،  مساهماتك  جميع  على  في 

GAC  المستويات، بصفتك عضوًا نشطًا في ، GAC، وسوف نشتاق لك على جميع 

الشخصي.  --بصفته المستوى  على  وكذلك  أيضًا،  القيادة  فريق  في  نشط  كما    وعضو 

معًا لفترة طويلة، وكان من دواعي سروري شخصيًا أن أعمل    GACذكرت، خدمنا في  

ت وسأفتقدك، لكن من دواعي سروري معرفة أنك ستكونين  معك أولغا طوال تلك السنوا

  موجودة وسنبقى على اتصال شخصيًا ومهنيًا.

 

وسأكون    -كل ما تحتاجه فقط مراسلتي على البريد الإلكتروني  بالتأكيد سأكون في الجوار.    أولغا كافالي:

ل  أنت أفضل رئيس تعرفه وأفضل رئيس يمكن أن نحص  سعيدا لمساعدتك وشكرا منال.

  عليه وأفضل مورد، شكرًا جزيلاً لك.
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لذلك أرى أن البيان الرسمي موجود بالفعل على الشاشة    شكرًا لك، أولغا. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

شكرًا لك   .URLحيث تم توزيع عنوان    GACوتم تعميمه أيضًا على القائمة البريدية لـ  

  يا فابيان.

بالفعل، لذا    3أعتقد أننا الآن في الخطوة    والمسؤوليات.  -لذا مجرد مراجعة سريعة للوقت

ومجموعات عمل   GACاليوم، يواصل أعضاء    تشرين الأول )أكتوبر(، وهو  20بحلول  

GAC    تحديد المواضيع المحتملة لبيانGAC وبحلول الغد، تتم دعوة قادة مواضيع ،

GAC    دعم فريق  على  ويتعين  إجراءاتهم،  تلخيص  صياغة نص    GACلتقديم نص 

والممثلين والمراقبين   -ونوابه  GACوتمت دعوة رئيس    أقسام المشورة من البيان.  -غير

أو مشورة    GACراح مواضيع ولغة مسودة محتملة للمسائل ذات الأهمية الدائمة لـ  لاقت

GAC  .وكما نفعل الآن، أو خلال الاجتماعات الافتراضية،   أو متابعة المشورة التوافقية

   ساعة.  48، لذلك نحن نسمح بـ 24بحلول يوم السبت، 

النهائي والتعبير عن أية مخاوف   GACمراجعة نص بيان    GACيتعين على أعضاء  

البريد، وفي حالة غياب أي اعتراضات على   - نهائية، إن وجدت، عبر البريد الإلكتروني

، سيتم اعتباره معتمدًا ونشره يوم السبت، في نهاية اليوم بالتوقيت العالمي GACمتابعة بيان  

. أتمنى أن Googleومع ذلك، فهذه هي الإرشادات لجعلك على دراية بمستندات    المنسق.

آمل   من هذا الرسم البياني، ولا أعتقد أنني مضطر إلى المرور به.   --تكون قد استفدت من

. إذا استطعنا، Googleأن تكون قد استخدمته بالفعل لإدراج النص الخاص بك في مستند  

  نعم يرجى المضي قدما. 

لذا اسمح    الخطوة التالية.أعتقد أنه يمكننا الآن المرور عبر تكرار واحد كامل ثم تحديد  

  GACلي بالانتقال إلى قراءة ما لدينا في النهاية في الوقت الحالي، لذا تمت صياغة بيان  

السنوي الافتراضي    ICANN69والاتفاق عليه عن بعُد خلال استلام    ICANN69و

  GACفور الاجتماع لتوفير فرصة لجميع أعضاء    GACللبيان الذي تم تعميمه على  

النشر.والمراقبي قبل  فيه  للنظر  الافتراضي.  ن  الخاصة للاجتماع  الظروف   مع مراعاة 

المتفق عليه الوقت  إبداء أي اعتراضات خلال  قبل   -ولدينا الآن عنصر بديل، ولم يتم 
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لذلك هذا بالطبع معلق حتى لا نتلقى أي اعتراضات ثم نواصل العمل، ولكن في    النشر.

  هذا الوقت ستكون هذه الجملة موجودة.

( التابعة لمؤسسة الإنترنت  GACضمن المقدمة، اجتمعت اللجنة الاستشارية الحكومية )

تشرين    22إلى    19( عن بعد في الفترة من  ICANNللأرقام والأسماء المُخصصة )

حزيران )يونيو(  11في  ICANNوفقًا لقرارات مجلس إدارة   .2020الأول )أكتوبر( 

امة ذات الاهتمام الدولي التي تم نشرها بواسطة استجابةً لحالة طوارئ الصحة الع  2020

العالمي العالمي    --التفشي  الوباء  تفشي  بسبب  آسف،  نقل -19COVIDأنا  تم   ،

ICANN69    بعد عن  مشاركة  اجتماع  إلى  ألمانيا  هامبورغ  في  اجتماع شخصي  من 

لـ   الحكومية   فقط.  ICANNاجتماع  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  عدد  سندمج  ذلك  بعد 

GAC .وعدد مراقبي اللجنة الاستشارية الحكومية الذين حضروا الاجتماع   

وعُقِدت   .ICANN69كجزء من الاجتماع السنوي العام الافتراضي    GACعُقِد اجتماع  

الحكومية   للجنة الاستشارية  العامة  العمل والجلسة  كاجتماعات جميع جلسات مجموعة 

في إطار أنشطة التبادل المشترك والمشاركة المجتمعية في الاجتماع الأول مع   مفتوحة.

، وناقشت الجولات اللاحقة  ICANNمع مجلس إدارة    GACمجلس الإدارة، اجتمعت  

  gTLDالجديدة بما في ذلك التزامات المصلحة العامة في عقود    gTLDمن نطاقات  

مشورة   ومتابعة  مراجعة  ا  GACالجديدة  بشأن  مونتريال  في  بيانات    .CCTلصادرة 

تتعلق بشكل خاص بجهود ومتابعة   WHOIS، مسائل  DoHتسجيل الاسم الرئيسي لـ  

التوصية الثالثة لتقرير   .GNSOالمرحلة الثانية من عملية وضع السياسات المعجلة لـ  

ATRT3    النهائي المطبقة علىGAC  والرابعة والأخيرة لمقترح منظمة ،ICANN 

  المعتمدة. gTLDلمرحلة تصميم تشغيلي جديدة تتعلق بتنفيذ سياسات 

أيضًا موضوع جوانب الجهود الجارية لتعزيز فعالية نموذج   --والمجلس  GACكما ناقش  

ردود مجلس    الذي اقترحه مجلس الإدارة.  ICANNأصحاب المصلحة المتعددين في  

وبيانات    ICANNإدارة   أسئلة  نسخ  GACعلى  في  إدارة موجودة  مجلس  اجتماع  ة 

GAC/ICANN.الملحقة بهذه الوثيقة ،  
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، سيحدث هذا غدًا  ALACالاجتماع الثنائي الثاني لدينا وهو اجتماع مع  --بعد ذلك لدينا

صباحًا، لذا مرة أخرى مع مراعاة أي عمليات ضبط من الغد، سيكون لدينا في البيان  

الجديدة من إجراءات    2رحلة  وناقشوا الم  ALACمع أعضاء    GACالذي اجتمعت فيه  

gTLD   حول النهائيين  المستخدمين  وتثقيف  المعجلة  السياسات  وضع  لعملية  الجديدة 

المناقشات   -ثم لدينا  هذا هو جدول أعمال اجتماع الغد.  .DNSإنتهاك نظام اسم النطاق  

المجتمعية ذات الصلة والمقرر عقدها    -في الجلسات  GACشارك أعضاء    المجتمعية.

بما في ذلك النظر في قضايا إنتهاك نظام اسم النطاق    .ICANN69كجزء من اجتماع  

DNS    لتغييرات العامة  والسلامة  النهائيين  المستخدمين  على   WHOISوالتأثيرات 

   (.GDPRبموجب القانون العام لحماية البيانات )

الخارجية، ضمن عضو الأمور  بشأن  الحكومية  ثم  الاستشارية  اللجنة  يوجد GAC ية 

 منظمة مراقبة.  38دولة ومنطقة عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية و  178حاليًا  

انتخابات   أكدت  GACفي ظل   ،GAC    رئيس لمناصب  المنتخبين   GACمرشحيها 

وتنتهي    2021في آذار )مارس(    ICANN70للفترة التي تبدأ بعد    -GACونائب رئيس  

نه اجتماع  في  )مارس(    ICANN73اية  رئيس    2022آذار  بإدراج    GACوسنقوم 

   الإلكتروني الذي تلقيته بالفعل مع هذا الإعلان. -الرئيس في البريد -ونواب

للسلامة العامة،    GAC، لدينا بديل هنا لمجموعة عمل  GACفي ظل مجموعات عمل  

  قريبًا. لذلك آمل أن نتلقى شخصًا يحرر داخل المجموعة وسنتلقى النص 

قيادة   لـ    GAC، تشكر  GACتحت  كافالي، من الأرجنتين على خدمتها  أولغا  السيدة 

GAC    كنائب رئيس كل من مجموعة عملGAC    لفحص مشاركةGAC    في لجنة

، وتتمنى gTLDالترشيح وفحص حماية الأسماء الجغرافية في أي توسع إضافي لنطاقات  

   .GNSOلها كل الخير في المستقبل في منصبها الجديد كعضو معين في مجلس 

نواب   بفترة  مقيدة  أيضًا  لويزا  ولايته،  المنتهية  رئيسنا  نائب  بفضل  هذا  أخرى،  مرة 

في    -الرئيس كذلك لأي شخص  سيكون  الشكر  فإن  لذا  )مارس(،  آذار  في  تنتهي  التي 

ستوفر   PSWGشكر لورين لتأكيده في الدردشة أن  و  البيان، ولكن في الوقت المناسب.

   صيغة البيان.
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  GACتخطط    .2، لدينا أولاً مساءلة مسار العمل  GACبموجب المسائل التشغيلية لـ  

  2خيارات تنفيذ توصيات مساءلة مسار العمل    GACاستكشفت جلسة    لتنفيذ التوصيات.

شارك رؤساء مجموعة عمل القانون الدولي والحقوق الدولية    -شارك  المطبقة على اللجنة.

المعلومات حول التقدم نحو استكمال أداة الجرد التي ستمكن أعضاء   GACوفريق دعم  

GAC    لوضع خطط   توصية محددة، وهي علامة مسؤولية  40من تأكيد وتقييم أكثر من

   وتتبع حالة جهود التنفيذ. GACلتطوير توصيات مراجعة 

الإنسان لحقوق  الدولي  القانون  لفريق عمل  المشاركون  الرؤساء  أن مجموعة   -يوضح 

  ICANNلقيمة    GACالعمل تخطط للمضي قدمًا مع مجموعة محددة أولية بشأن تنفيذ  

نظر في توصيات التنوع في مسار  الأساسية الجديدة لحقوق الإنسان جنبًا إلى جنب مع ال

   .2العمل 

وفقط عند قراءة الدردشة، أستطيع أن أرى بوا تقول أيضًا أن مجموعة النساء العاملات 

شكراً   الإلكتروني والتكنولوجيا للبيان.  -في المناطق المهمشة يرسلن تحديثاً عبر البريد

لدينا جولة لاحقة من نطاقات  ، GACبالانتقال الآن إلى القضايا ذات الأهمية لـ  لك بوا.

gTLD    الجديدة، وهي تنص على "ناقشتGAC    الجولات اللاحقة من نطاقاتgTLD 

لنطاقات   السياسات  وضع  عملية  عمل  مجموعة  من  اللاحقة  الجولة  نشر  بعد  الجديدة 

gTLD    شاركت الأولي،  النهائي  التقرير  رؤساء    GACالجديدة،  مع  مناقشات  في 

وضع   عملية  عمل  اللاحقةمجموعة  للإجرءات  في    -السياسات  التطورات  ومراجعة 

السياسات. وضع  عملية  عمل  تعليقات    مجموعة  على  الأولية  أفعالهم   GACردود 

في   المُقدَّمة  عة،  الإدارة    29المُجمَّ مجلس  من  المُرسلة  والخطابات  )سبتمبر(،  أيلول 

   إلى مجموعة عمل عملية وضع السياسات. ICANNومنظمة 

لمشاركتهم   - الرؤساء المشاركين لعملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة   GACشكرت  

النهائي.  GACمع    - وتعاونهم التقرير  لمسودة  المُرضي  النهائي  التقرير  مسار   طوال 

واعترف بالجهود الهائلة التي بذلها جميع أعضاء المجتمع المشاركين في مجموعة عمل 

السياسات. وضع  إدارة التخصي   GACلاحظت    عملية  مجلس  تعليقات  بين  العام  ص 

ICANN   المختلفة لمجموعة عمل عملية وضع السياسات والتوافق على مجموعة العمل
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 التجمعات المتخصصة المغلقة.  لمسودة التقرير النهائي حول مواضيع مثل إمكانية التنبؤ. 

  طلبات المجتمع ودعم المتقدمين وخيارات الملاذ الأخير. 

لضوء على عناصر محددة ذات أهمية للرؤساء المشاركين ا   GACسلط بعض أعضاء  

اللاحقة للإجراءات  السياسات  وضع  عمل    -لعملية  إطار  حول  مناقشة  ذلك  في  بما 

SPIRT التي تسجل مشورة القوية  الافتراض  لغة  بأن  القائلة  النظر  ، وذكروا بوجهة 

لى أهمية معالجة  وأشار إ  التوافق الخاصة بهم يجب الاحتفاظ بها في دليل مقدم الطلب.

  .DNSتدابير التخفيف من إنتهاك نظام اسم النطاق 

في مراجعة خطة    -شارك الرؤساء المشاركون لعملية وضع السياسات للإجراءات اللاحقة

العمل المحدثة، مؤكدين أنه من المتوقع أن تقدم عملية وضع السياسات التقرير النهائي 

مجلس   الأول  GNSOإلى  كانون  نهاية  أن    2020)ديسمبر(    بحلول  افتراض  على 

   . 2021في الربع الأول من عام    ICANNالتقرير النهائي سيتم تسليمه إلى مجلس إدارة  

المراجعة   من عملية  أولية  مرحلة  في  حاليًا  السياسات  عملية وضع  عمل  إن مجموعة 

موضوع دعا قادة    للتعليقات الخمسين الإضافية التي تم تلقيها خلال فترة التعليق العام.

GAC   أعضاءGAC   على الملاك للانضمام إلى جهودGAC  فيما يتعلق بالإجراءات

لمدخلات   المختلفة  الفرص  وحددوا  القادمة  الأشهر  في  في    GACاللاحقة  المحتملة 

الأشهر القادمة التي تمتد من المدخلات إلى مجموعة عمل عملية وضع السياسات أو إلى  

  أو إلى الهدف بمجرد تقديم التقرير النهائي إليها. GNSOمجلس 

، DNSبالانتقال الآن إلى إنتهاك نظام اسم النطاق    إذن هذا بشأن الإجراءات اللاحقة.

أنه    --GACتحدد أن    GNSOجراءات اللاحقة لـ  أن مجموعة عمل الإ  GACلاحظت  

بطريقة شاملة بحيث يكون أي نهج   DNSيجب معالجة قضايا إنتهاك نظام اسم النطاق  

قابلة للتطبيق على كل من    DNSأو منهجية مقترحة لمعالجة إنتهاك نظام اسم النطاق  

  الحالية والجديدة. gTLDنطاقات 

المنطقي  GACكما لاحظت   إدارة    أيضًا الأساس  لقرار مجلس  تم نشره مؤخرًا  الذي 

ICANN    لتمديد عقد المدير التنفيذي لـICANN  والذي يشير صراحة إلى استمرار ،
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، والذي قد يؤدي إلى توصيات DNSالعمل في المجتمع بشأن إنتهاك نظام اسم النطاق  

   السياسة.

  القضية. بأهمية العمل الإضافي في هذه    ICANNاعتراف مجلس إدارة    GACتقدر  

، كان الزخم يتزايد بشكل متزايد، من أجل اتخاذ إجراءات ملموسة  GACمن منظور  

  حيث انخرط المجتمع بشكل تدريجي في حوار بناء لتعزيز العمل على هدف مشترك.

 ccTRTبدءًا من التوصيات الواردة من    .DNSالتخفيف من إنتهاك نظام اسم النطاق  

جلسات مجتمعية والعمل الأحدث وإطار   -ي عدةوالاستمرار ف  SSR2وفريق مراجعة  

أن هناك الآن تعبيرًا قويًا عن الدعم   GAC، تعتقد DNSعمل إنتهاك نظام اسم النطاق 

الواسع للخطوات الملموسة التي يجب اتخاذها لمعالجة المكونات الأساسية للتخفيف الفعال 

   .DNSمن إنتهاك نظام اسم النطاق 

مع    GACإن   للعمل  إدارة  مستعدة  الهدف    ICANNمجلس  هذا  لتعزيز  والمجتمع 

العقد   أحكام  أو تحسين  السياسات،  لتحسين  المشترك، بما في ذلك من خلال مقترحات 

لذلك أعتقد أن هذا هو النص الذي    .DNSالمتعلقة بالحد من إنتهاك نظام اسم النطاق  

تلقيناه من الولايات المتحدة ولا أعتقد أن لدينا أي شيء آخر ولكن إذا كان بإمكاننا التمرير 

بناءً على    -المُجمعة إلى مجلس الإدارة، والمتابعة  GACلأسفل، فهناك قسم لإرشادات  

أن تعداد اتفاقية  بش  GACالسابقة، لذلك ليس لدينا حاليًا أي مشورة من    GACمشورة  

السابقة لدينا العناصر التالية التي تعكس   GACالأمم المتحدة في إطار متابعة مشورة  

  الأمور المتعلقة بمشورة التوافق السابقة المقدمة إلى مجلس الإدارة.

إلى بيانات تسجيل   السابقة، شددت    .gTLDأولاً وصوله    GACتماشياً مع مشورتها 

إلى أقصى حد يمكن أن يتعرض له    WHOISعلى وصول  على الحاجة إلى الحفاظ  

مشورتها السابقة بما في ذلك من بيان   GACعلى وجه التحديد، تكرر  بموجب القانون.

القانونيين والطبيعيين عن بعضهم   التمييز بين بيانات الأشخاص  سان خوان بأنه يجب 

لا   ات القانونية.للكيان  WHOISالبعض، وأنه يجب استعادة الوصول العام إلى بيانات  

   بيانات الشخص الاعتباري ولا ينتهك الإفصاح عنها خصوصية الأفراد.   GGTRتحمي  



ICANN69  نقطة مراجعة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية  - | الاجتماع العام السنوي الافتراضي  

 

 14من  9الصفحة 

 

أو أي خدمة توفر الوصول    SSADلذلك، لا ينبغي تنقيح بيانات الشخص الاعتباري من  

التأكيد على ضرورة جعل    GACبالإضافة إلى ذلك، تكرر    . gTLDإلى بيانات تسجيل  

  2017في بيان أبو ظبي لعام    GACدقة، وهذا يتوافق مع مشورة    بيانات التسجيل أكثر

مبادئ   إلى  أشارت  بيانات   2007لعام    GACالتي  إلى  بالحاجة  ... الاعتراف  بشأن 

دقيقة. على    تسجيل  حول    gTLD WHOISو"ينبغي  ودقيقة  كافية  معلومات  تقديم 

القوم الواقية  للإجراءات  الخاضعين  ومشتركيه  النطاق  اسم  لخصوصية  تسجيلات  ية 

  الأشخاص".

  WLOISبيانها الصادر في بيان أبو ظبي بأن أي نظام لاحق لخدمة    GACأخيرًا، تكرر  

والمؤسسات  "الشركات  احتياجات  يلبي  أن  ويجب  الأعمال،  احتياجات  يلبي  أن  يجب 

الأخرى والمستخدمين في مكافحة الاحتيال والامتثال للفقرة ذات الصلة وحماية مصالح  

  الجمهور".

من قبل   -- المقترحة   SSADبالتحليل الإضافي للاستدامة المالية لـ    GACلذلك ترحب  

GNSO   .أعتقد أننا بحاجة إلى إصلاح   لضمان أن تكاليف النظام مناسبة لفائدته لمستخدميه

اقترحنا    اللغة هنا.  الحاجة.   . 2لقد  أنها زائدة عن  قبل   SSADمن    أعتقد  المقترحة من 

GNSO .  أوSSAD  الذي اقترحتهGNSO . وأعتقد أن   -- نحتاج إلى إزالة أحد ملفات

  فائدتها لمستخدميها لا تقرأ جيدًا لي لكنني سأتركها للمتحدثين الأصليين. 

على أن تحليل التكلفة والمزايا هذا يجب أن يكتمل قبل أن   GACالجملة الأخيرة توافق  

من عملية وضع السياسات  في توصيات المرحلة الثانية    ICANNينظر مجلس إدارة  

من المقرر أن    إنه عن الاجتماع القادم.  إذن هل لدينا أي شيء آخر في البيان؟  المعجلة.

مجتمع    GACتجتمع   منتدى  ذلك خلال  في   ICANN70بعد  المكسيك،  كانكون  في 

من   )مارس(    25إلى    20الفترة  الآن،  2021آذار  لدينا  لما  كامل  تكرار  فهذا  لذا   ،

أفتح المجال الآن لأية تعليقات أو ملاحظات من النص الذي يجب أن  واسمحوا لي أن  

وبوا لمجموعة عمل المناطق المهمشة، أي شيء    PSWGنتوقعه، لدي الآن لورين لـ  

   آخر ناقشناه ولم ينعكس؟

   لذا خورخيه من فضلك، أنا آسف، تفضل.
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لقد صادفت للتو اكتشاف تعديل   سويسرا.مرحبًا بالجميع، هذا هو خورخيه كانسيو من     ممثل سويسرا:

بسيط في لغة الجولة اللاحقة، لكنني لا أعرف ما إذا كنت تريد مناقشة هذا الآن أو ما إذا  

  كان بإمكاني تغييره ومناقشته غدًا لأنه مجرد تغيير بسيط.

 

حه على الفور، فيرجى القيام به. إذا كنت إذا كان تغييرًا طفيفًا تود اقترا منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  تريد قضاء بعض الوقت وإعادته غدًا، أعني أن الأمر متروك لك.

 

  GACإنه تغيير طفيف لأنه يشير إلى اللغة التي نتحدث فيها عن بعض أعضاء    -نعم إذن     ممثل سويسرا:

نحن بعض    --لذلك  إن  نقول  حيث  المناسب  المكان  رصدت  بينيديتا  أن  أعضاء  أعتقد 

GAC   سلطوا الضوء على عناصر محددة ذات أهمية وتذكروا وجهة النظر وبدلاً من

بأن هذا رأي توافقي. قد تعطي تصورًا  التي  النظر  تم    تذكر وجهة  أنه  أن نقول  يجب 

لذا فقط لأكون   على الأقل.  GACاستدعاء وجهة نظرهم لأنها وجهة نظر بعض أعضاء  

  يحسن اللغة. عادلاً مع الجميع أعتقد أن هذا س 

 

فين يقول   وأرى أيضًا الدنمارك في الدردشة.   شكرًا جزيلاً لك يا خورخيه.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 هل من تعليقات أخرى؟  إنه يدعم ذلك بالفعل.  شكرًا يا خورخي، هذا تغيير مهم للدنمارك.

السابقة، وأنا أتساءل  GACبناءً على مشورة  -للمتابعةلذا، إذا تمكنا من التمرير لأسفل  

أعني ألا نقوم   فقط ما إذا كان هذا نصًا كثير جدًا من حيث إدراجه في إطار المتابعة؟

السابقة بالإشارة إلى هذه المشورة حتى لا نزيد من    GACعادة عند المتابعة ومشورة  

الأمور. يم  إرباك  ربما  ولكن  النص  في  وضوحًا  أجد  النص  لا  معظم  يخضع  أن  كن 

لـ   إلى مشورة   GACلمواضيع ذات أهمية  المشورات ونشير  ونظل هنا نتذكر بعض 

GAC   .خورخيه، هل هذا طلب   هل يوجد أي اتفاق أو اعتراض؟  السابقة، وما إلى ذلك

حسنًا، سعيد جدًا بذلك، وسعداء بترك الأمر للناس ليناموا عليه، ويمكننا مناقشته   قديم؟
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غدًا، أعني إذا لم أكن متأكدًا مما إذا كان لدينا المحررون معنا هنا خلال هذه الجلسة أم  

   لا، لذلك على الأقل نحتاج اتفاقًا صريحًا قبل توزيع النص.

بأرشفة وتسجيل مشورة  السبب في قولي هذا لأننا نقوم الآن عاد إلى مجلس    GACةً 

إذا كانت لغة جديدة، فمن الصعب تخصيصها تحت المتابعة   --الإدارة، لذلك سيكون هذا

إلى مجلس الإدارة، لذا    GACالسابقة، وفي نفس الوقت لا تذكر مشورة    GACلمشورة  

رة  إلى مجلس الإدارة، ولهذا كان مع الإشا  GACمن الصعب إدخالها بموجب مشورة  

فقط إلى ما نكرره إذا كنا نتابع ومشورة سابقة، لذلك أترك الأمر عند هذا الحد، ويمكننا 

   بالتأكيد إعادة النظر فيه خلال الجلسات القادمة.

الأهم من ذلك أي عناوين مفقودة أو   جلسات للانتهاء من صياغة البيان.  4لا يزال لدينا  

  ا الآن وربما تخصيص محررين للغد؟ أي مواضيع مفقودة نحتاج إلى وضع علامة عليه

 برايان، تفضل رجاءً. 

 

إذا لم أكن مخطئاً   لدي سؤال ما الذي يظهر على الشاشة للوصول إلى بيانات التسجيل.   برايان بيكهام:

ربما كان هناك المزيد من الأماكن التي   --في مكالمة هاتفية واحدة على الأقل أتذكرها

من   ICANNالمندوب جورجيوس أكد على سؤال من  لكنك تعتقد أن    --ظهر فيها هذا

( يتطلب الدقة، لذا أتساءل عما إذا  GDPRقبل يوران أن القانون العام لحماية البيانات )

كان النص يشير إلى بيانات الشخص الاعتباري غير المحمية بموجب القانون العام لحماية  

التكافؤ م(GDPR)البيانات   ذلك منطقيًا من حيث  إذا كان  أذكر  ،  أن  الأولى  الفقرة  ع 

أنا آسف، ليس لدي أي نص معين   أيضًا شيئاً مشابهًا فيما يتعلق بفقرة دقة البيانات التالية؟

  شكرًا لك ولورين هذا تعليق براين. كان مجرد سؤال حول تناسق اللغة. في الاعتبار.

قلية لدينا يمكننا بالتأكيد تقصيره  أود أن أشير فقط إلى أن لدينا نصًا في بيان الأ  هو كذلك.  لورين كابين:

حيث ما أعتقد أنه يجعل هذه النقطة حول القانون العام لحماية البيانات تتطلب دقة البيانات، 

  وسيكون من السهل نسبيًا دمجها بحيث يكون ذلك مفيدًا.
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  وأرى دعمًا من نهى من مصر.   للغاية.في الواقع، كانت نقاط مفيدة    شكرًا لك يا لورين.  : GACمنال إسماعيل، رئيس 

إلى   القضايا ذات الأهمية  النص تحت  الجزء الأكبر من  أعتقد أن هذا كان متعلقًا بنقل 

GAC.هل هناك تعليقات    شكرًا لك التأكيد.  ، لذا شكرًا لك نهى، فقط للإشارة إلى هذا

  أعتقد أن هذه هي نفس اليد؟ أخرى لورين؟ 

 

  أعتذر. عها.آسف نسيت وض  لورين كابين:

 

   يحدث ذلك لكل شخص. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

الجملة الأخيرة في الفقرات   --بمجرد قراءة الدردشة من سوزان راديل، أود أن أقترح

آراء   والتي تصف  اللاحقة،  الإجراءات  بكتابة  اسم   GACالمتعلقة  نظام  إنتهاك  حول 

ومع ذلك، تمت صياغة الفقرة   GACأعضاء    --"بعضعلى أنها تعكس    DNSالنطاق  

   ككل. GACعلى أنها تعكس وجهة نظر  DNSالتالية حول إنتهاك نظام اسم النطاق 

خطأي أنه    واسمحوا لي أن أعرف إذا كان أي شخص لا يوافق على هذه القراءة للنص. 

لذلك تقول أن    .نعم من فضلك   --لذلك يمكننا تسليط الضوء  في الفقرة فوق الفقرة الأخيرة.

لمجموعة عمل    GACبعض أعضاء   أهمية  ذات  الضوء على عناصر محددة  سلطوا 

اللاحقة للإجراءات  السياسات  وضع  عمل    -عملية  إطار  حول  مناقشة  ذلك  في  بما 

SPIRT  أشاروا إلى وجهة نظرهم بأن لغة الافتراض القوية فيما يتعلق بمشورة ،GAC 

ل مقدم الطلب وأشاروا إلى أهمية معالجة إجراءات التوافقية يجب الحفاظ عليها في دلي

  .DNSالتخفيف من إنتهاك نظام اسم النطاق 

ومع ذلك فهذه هي   --لذا، نعم، هذه هي المرحلة الأخيرة من قراءة الدردشة مرة أخرى

اسم   نظام  إنتهاك  بشأن  أدناه  الفقرة  بشأن  الآن  متسقة  غير  تبدو  التي  الأخيرة  المرحلة 

  لذا نعم يمكننا فصل الجملة كما اقترحه خورخي ولويزا في الدردشة.   .DNSالنطاق  

نعم لإنهاء الجملة هنا وبدء جملة جديدة، وسوزان إذا أمكنك تأكيد   --لذلك يمكننا المحاولة
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سوزان أنا الآن   شكرًا لك التأكيد.  النقطة الجيدة التي أثرتها.  --أن هذا العنوان هو عنوانك

للحصو للتو،  لورين  أكدت  أقرأ  دقيق، حيث  بيانات    GACل على نص  دقة  أن  سابقًا 

من   لكل  أساسي  أمر  النطاق  اسم  نظام    GDPRتسجيل  على  الحفاظ     DNSوهدف 

 آمن ومرن. 

( البيانات  لحماية  العام  القانون  الأخرى  GDPRيتطلب  البيانات  حماية  وأنظمة   )

هذه   ICANNو بشأن  البيانات  دقة  أن  المسجل  اعتماد  اتفاقية  بالغ    بصفتها  أمر  الدقة 

شكرًا لك    .DNSلضمان موثوقية الاستقرار الأمني ومرونة    ICANNالأهمية لتفويض  

أيضًا، من الجيد معرفة ذلك من    يا لورين على البحث السريع ثم الرجوع إلينا بالنص.

  مما يعني أنه نص متفق عليه بالفعل. --، وهوGACتقرير الأقلية 

  بإمكاننا التقاط هذه النقطة التي أثارها برايان سابقًا.لذا أخبرني فابيان ما إذا كان 

 

  منال، هذا فابيان.   فابيان بيتريمو:

 

  نعم، تفضل. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

لقد التقطت النص في تعليق مرفق مع الجملة المميزة في الفقرة في الوقت الحالي، حتى     فابيان بيتريمو:

  التخفيف في النص من أجلك. يتم 

 

الحكومية: اللجنة الاستشارية  إسماعيل، رئيس  فابيان. منال  لك،  نقوم   --إنها  شكرًا  النص، ولا  لدينا  أن  للتأكد من  فقط  نعم 

   بالعملية مرتين.
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الأمر؟ هذا  أخرى على  تعليقات  قرأناها؟  هل هناك  التي  الأجزاء  أو    بشأن  أقسام  وأي 

أخرى   عمل    مفقودة؟عناوين  مجموعة  على  نص  بإلحاق  نقوم  أننا  أخرى  مرة  ألاحظ 

PSWG    والمناطق المهمشة، واقتراح من الرئيس لنقل النص من متابعة مشورةGAC 

بصرف النظر عن الأجزاء التي تشير إلى   GACالسابقة إلى المواضيع ذات الأهمية لـ 

ذا، إذا لم يكن هناك شيء  ل  السابقة حول الموضوع.  GACالمشورة الحالية أو مشورة  

ننهي  أن  بالتأكيد  للتحدث، فيمكننا  الحالي، لا أرى أي طلبات  الوقت  للمناقشة في  آخر 

  الجلسة مبكرًا.

مجرد إتاحة بعض الوقت للجميع ليقرروا أنهم يرغبون في طلب الكلمة وإذا لم يكن الأمر  

سنعقد اجتماعا    ذا اليوم.كذلك، اسمحوا لي أن أشكر الجميع، وبذلك تختتم اجتماعاتنا له

الساعة   في  هامبورغ.  9:00غدا  بتوقيت  العالمي   07:00الساعة    ص  بالتوقيت  ص 

   .ALACالمنسق لاجتماعنا مع 

ومنصة الترجمة الفورية    Zoomيرجى أن تكون سريعًا ومنح الوقت للاتصال بغرفة  

لحكومية من الساعة  ويرُجى تذكر أنه ستحضر قيادة اللجنة الاستشارية ا  في الوقت الفعلي.

م حسب التوقيت العالمي المنسق لأولئك الذين يواجهون  04:15م إلى الساعة   03:45

صعوبات بخصوص فارق التوقيت للاجتماع ويرغبون في حضور أي من الجلسات التي  

أود أيضًا دعوة قادة المواضيع الذين يمكنهم ويرغبون في التحدث عن مواضيعهم   فاتتهم.

  ية في الانضمام.ليشعروا بالحر

   بهذا نختتم جلستنا لهذا اليوم، ونتمنى لكم راحة جيدة من اليوم، وقد رفعت الجلسة.

 شكراً لك. 

 ] نهاية النص [ 


